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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

『半期を振り返って 』

石井 源一郎 会長

第１５５３回

例 会
２００３．１２．１７

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【12月24日（水）】

ク リ ス マ ス 会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
と だ い ち

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ
「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

○ なし

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ アンカラ・インニシュヒルロータリークラブより

「変幻自在・トルコ観光の魅力」のＤＶＤを頂きました。

○ サルガド写真展 実行委員長より

招待券及び割引券が送られてきています。

○ 地区職業奉仕委員会より

「在京・沖縄クラブ 職業奉仕委員長会議 報告書」を頂きました。

司 会 原田 友義 ＳＡＡ委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱

君が代
奉 仕 の 理 想
四つのテスト 渡辺 洋司 財団委員長

出席報告 （栗原 高明 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 26名 82.35％ 88.24→94.12％

幹事報告 （比留間 重次 幹事）

○ ビジター 東京昭島ＲＣ 村山 恒夫 様

（石井 源一郎 会長）

第 1 5 5 2 回 例 会 報 告

○ 事前メーキャップ
網代 雅男 会員 → 米山カウンセラー会議
後藤 正次 会員 → 分区連絡会

○ メーキャップ（第1550回）
田中 伸彦 会員 → 東大和ＲＣ
比留間 重次 会員 → 分区連絡会

ガバナー賞、米山奨学会からは

感謝状を頂きました。



○村山恒夫様（東京昭島ＲＣ）⇒お世話になります。
○石井源一郎会長⇒栗原高明特別委員長を中心に、原田、峯岸両
会 員の努力で、地区大会において「わが誇れる活動」を多摩分
区を 代表して発表し、好評を得ました。
○比留間重次会員⇒先日の地区大会多摩分区代表での当クラブ発
表 「地域の為のゲートボール大会を開催して１５年」好評でし
た。 栗原高明委員長と社会奉仕の皆様、ご苦労様でした。２日
目、建 設業者の協力会の安全大会があり、私、会長なので一言
しゃべら なければいけなかった為、欠席して失礼しました。
○渡辺俊晴会員⇒妻の誕生日の御祝いを頂きありがとうございま
し た。元気の様子です。今後共よろしくお願いします。
○渡辺洋司会員⇒11月の妻の誕生日を祝っていただきありがとう
ご ざいます。
○荻野繁会員⇒誕生日を祝って頂き有難うございます。５０才に
な りました。
○田中伸彦会員⇒結婚月を祝って頂きありがとうございます。来
年 の２０回に向けてがんばります。
○小野寺一昭会員⇒ぬけられない会議があり早退いたします。

◆今回計 ３３，０００円 ◆累 計 ７２９，０００円

ニコニコＢＯＸ (小林 均 親睦委員）

◆ ◆ ◆ 第６回 クラブ全員協議会 ◆ ◆ ◆

■ 報 告 事 項

分区連絡会があり、各クラブ共現在問題になっている事は退会
防止、出席率向上でした。内容は福生中央は婦人同伴で夜間移
動例会を行い、六本木ヒルズの見学から周富徳の中華～末広亭
でお笑いと皆で楽しみ大勢の参加があったそうです。福生では
婦人の例会出席・婦人ゴルフ会のコンペ・お茶会などご婦人が
非常に活発に活動しているそうです。青梅は2000回目の例会
実質100％出席を目指し、新年会では子供も含めた家族親睦の
例会を考えているそうです。東大和や東村山では無断欠席や全
く出席しない会員に頭を悩ませているようです。もうひとつは
財団留学生の件ですが、留学生の募集について基準を緩和する
そうです。ただ成績が優秀な子ではなく親善大使としてしっか
りした対応のできるヤル気のある子供を選考していく事になっ
たそうです。

2. 新年会の件（波多野 稔 親睦委員長、宮崎 茂夫 親睦委員）
皆様から新年会も賑やかにという意見もあり、急遽案を練りご
案内をさせて頂きました。先日、FAX致しましたが日時は1月
7日（水）、場所は菊水亭、点鐘は18：00、出発はバスが西武
信用金庫を17：00に出ます。現在27名の参加申し込みがあり、
当初7,000円の登録料になっていましたが、少し賑やかにとい
う事で理事会に承認して頂き10,000円の登録に変更させて頂き
進めて行きたいと思います。

3. 国際大会について（波多野 稔 親睦委員長）
現在までの報告を致します。国際大会登録料は各自負担 $300
です。合わせて2泊3日の親睦旅行ですが、初日は地区の懇親会
に出席の予定ですが、無い場合は難波あたりでクラブの懇親会
を行おうかと考えています。また2日目の宿泊先については京
都または有馬温泉のどちらかを考えており、後日、決まりまし
たらご報告致します。

4. 歳末助け合い運動の件（石井 源一郎 会長）
理事会において、例年通り50,000円の寄付で決定致しました。

5. チャーターナイトの件（石井 源一郎 会長）
申し込みが来月9日までなので、次回また出欠を取りたいと思
います。20,000円のエントリー費ですが、半分は会の負担とな
ります。

■ 協 議 事 項

1. クリスマス会の件（荻野 繁 親睦委員）
日時は12月24日（水）18：00点鐘、17：30受付開始、現地集
合、場所は立川パレスホテル4Ｆローズルームです。今年はご
婦人が21名も参加して頂き、昨年よりも多い 総勢66名になり
ます。また、アトラクションは内野会員のご尽力により藤原歌
劇団をお呼びして歌や踊りを楽しみ、カラオケやビンゴ大会な
ど盛り沢山です。当日は宜しくお願い致します。またプレゼン
ト交換がありますのでお一人1,000円のプレゼントをご持参下
さい。

（右上につづく）

☆ 結婚月おめでとうございます。

☆ 誕生月おめでとうございます。

田中 伸彦 会員

荻野 繁 会員

荻野 武久 会員

見延 寿昭 会員夫人 武子さん

渡辺 俊晴 会員夫人 優子さん

（宮崎 茂夫 親睦委員）

☆ 皆勤おめでとうございます。

石井 賢司 会員 11年

○ 地区大会発表の報告 （栗原 高明 発表特別委員長）
今回の地区大会において「我が誇れる活動」という事で発表して
まいりました。社会奉仕委員会の峯岸さん、原田さんが準備を進
めて頂き、ガバナーにお褒めの言葉を頂いたように、無事に発表
する事ができました。ありがとうございました。

○ クラブの皆さんへのご提案
渡辺会員と話をし、最近ロータリーに緊張感が無いな～と話をし
ていました。そこで石井年度も半年を過ぎようとしているので、
ご提案なのですが、最近のロータリーも規則など大分緩和された
にもかかわらず、会員が増えない、またロータリーというものが
親睦だけの仲良しクラブになっているような気がします。そこで
今一度ロータリー精神というものがどのような物なのかを考え直
し、その方法としてロータリーについて勉強している方を外部講
師として招いたり、ロータリーのいろはや基本知識などの小冊子
を各自購入して勉強していってはどうかとご提案いたします。そ
して各自ロータリーという物がどういう精神の者が集まり活動し
ているか理解した上で新会員を勧誘して、クラブを活性化して行
く事が大事ではないかと考えます。

○ 次年度 役員 挨拶

【清水 高彦 次年度 会長】
次年度会長に指名されました清水です。私は私なりの能力の中で
精一杯頑張って行きたいと思いますので、皆さん宜しくお願い致
します。

【薄井 政光 次年度 幹事】
足を引っ張らないように勉強しながら頑張って行きたいと思いま
す。宜しくお願い致します。

【藤野 豊 次年度 副幹事】
頑張って執行部を支えて行きたいと思います。宜しくお願い致し
ます。

【波多野 稔 次年度 ガバナー補佐】
ガバナー補佐をお引き受けするに当たり、皆様の友情を重んじ、
石井分区幹事と共に頑張って行きたいと思いますので、絶大のご
協力を頂き、宜しくお願い申し上げます。

【石井 賢司 次年度 分区幹事】
ご指名を頂きましたので、波多野ガバナー補佐を一生懸命支えて
頑張って行きたいと思いますので、クラブの絶大なるご協力をお
願い致します。一年間よろしくお願い申し上げます。

委員会報告


